



Presentaciones encantaron a los padres

# Alumnos de la Escuela Patagonia brillaron en su Muestra Folclórica 2024

● La cueca, la polca y un vals fueron interpretados por estudiantes de primer y segundo ciclo del establecimiento.



Alumnos de 8º básico deleitaron con un pie de cueca.



Los estudiantes de prekinder encantaron a los padres y apoderados con el "Vals de la Patagonia".



El 7º básico B se lució con una danza de polca.

**Christian Jiménez**  
 cjimenez@elpinguino.com

Luego de muchos ensayos previos, finalmente llegó el gran día para los estudiantes de la Escuela Patagonia, quienes ofrecieron -en el gimnasio de su establecimiento- sus presentaciones artísticas de bailes típicos de la zona más austral del país.

Alumnos de octavo año básico encendieron la jor-

nada con un pie de cueca; luego, los más pequeños del prekinder encantaron a todos los espectadores con el vals de la Patagonia, para que, finalmente, los escolares que cursan séptimo básico deslumbraran con una pieza de polca.

La preparación estuvo a cargo de los profesores de Educación Física del establecimiento: Macarena Vásquez, Paula Navarro, Jessica Alderete, Daniel Muñoz y Roger Cabe.

**COMERCIAL DE LA PATAGONIA**

**CONSTRUYA BASES SÓLIDAS**

**EXIJA CEMENTO COMODORO**



**Cemento Certificado por el IDIEM**

**Sacos de 25 Kilos.**